
EGOÍSMO DURANTE UNA PANDEMIA 
El otro dia,viendo las noticias,me di cuenta de los niveles de egoísmo a los que puede llegar                 
el ser humano en momentos como estos.Es obvio que es una situacion extraña y que nadie                
hubiese imaginado a comienzos del año pero en menos de un mes nuestra vida ha               
cambiado drásticamente,ya no podemos salir a tomar algo,no podemos ir al gimnasio...pero            
¿Quiere eso decir que tengamos que mirar solo por nosotros mismos y nuestro bienestar? 
Según varias fuentes,en lo que llevamos de semana santa,aproximadamente seis días,las           
detenciones por saltarse el confinamiento han sobrepasado las tres mil.No pasa nada por             
salir a correr,claro,los deportistas necesitan estar entrenados,no pasa nada por sacar al            
perro siete veces al día,él tiene que hacer sus necesidades igualmente,no pasa nada por              
irnos a pasar la semana santa a Valencia porque allí hace mejor tiempo que en               
Madrid.¿Qué pasaría si todos pensaramos asi? Hay personal sanitario jugándose          
mucho,trabajando día y noche para conseguir frenar este virus y lo primero que ven al salir                
de trabajar es a gente por la calle,intentando hacer su vida normal.Toda esta gente es la                
primera en quejarse por la prolongación del estado de alarma ya que les están quitando               
parte de su sueldo al no poder ir a trabajar.Hay adolescentes quejándose de que van a                
perder su viaje de fin de curso o todos los festivales para los que ya habían comprado la                  
entrada y esto lo hacen mientras están en la calle con sus amigos en un parque,porque no                 
pasa nada,son pocos y “ninguno está contagiado”.Estas personas pueden estar en periodo            
de incubación o ser portadores asintomáticos y en vez de colaborar para volver a nuestra               
vida normal lo antes posible,lo único que hacen es propagar más el virus. 
En mi opinión,la gran mayoría de la gente está siguiendo las medidas y haciendo lo               
correcto,intentado llevar la situación lo mejor posible ya sea entrenando en casa o buscando              
actividades con las que distraerse,pero es esa minoría y su egoísmo la que está haciendo               
que no podamos recuperar la normalidad.Todos tenemos ganas de salir a la calle,ver a              
nuestros amigos,parejas y familias pero para que eso ocurra,todos tenemos que poner de             
nuestra parte y mirar por los demás,se están muriendo miles de personas y parece que               
algunos solo tienen ojos para ellos mismos. 


